HUM.

PROVINCE D'ALBERTA.-(Canada)

HEURE : vers 03 H 30.

Un couple constata en se réveillant la présence dans sa chambre de deux hommes de petite taille (I,2 à I,5 m) qui se tenaient l'un la tête, l'autre au pied du lit et flottaient dans l'air. Ils portaient un vêtement sombre avec une ceinture et un casque dont la visière était relevée. Ils étaient " magniquement proportionnés ". Les témoins voulurent se lever mais se sentirent paralysés. Toute orainte les quitta cependant quand les êtres se mirent à parler, pour dire notamment qu'ils reviendraient. Aprés une minute environ, l'un des êtres dit à l'autre !! Je croi qu'ils se réveillent, nous ferions mieux de partir." Les deux entités disparurent alors soudaienement, tandis qu'un sifflement comme de l'air s'échappant d'un tryau, se faisai entendre. La paralysie cessa aussitôt et l'un des témoins se rendit à la fenêtre, mais n'aperçut rien d'angumal. En revanche, un voisin observa à la même heure, devant la mais des permiers témoins un globe bbeuâtre brillant, de 7 m de diamètre au moins, qui s'éleva lentement, partit en accélérant vers le Nord et disparut soudain à quelques centaines de mètres de distance. Ce qui rend ce cas particulièrement remarquable est le fait que les humanoïdes et l'OVNI aient été aperçus par des personnes différentes. LDLN Nº D87(Août-Septembre 1979) P. 13.14